

Con una importante asistencia de socios y representantes del sector minero nacional, de forma presencial y online, se desarrolló la tradicional ceremonia de premiación a los mejores alumnos de la promoción 2022 de las carreras de Ingeniería Civil de Minas de las universidades del país.

Estos premios son entregados anualmente por el Instituto de Ingenieros de Minas de Chile a los estudiantes destacados de estas casas de estudios de acuerdo a criterios como el promedio de notas finales, su carácter a través de la apreciación de sus compañeros de generación, especialmente el compañerismo, espíritu de sacrificio y condiciones personales, además de la aptitud profesional de acuerdo a la apreciación del Director de carrera, considerando la capacidad y el interés por la profesión y dedicación al trabajo demostrado en faenas y prácticas de vacaciones.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, se realizaron las siguientes distinciones:

- Premio Juan Brüggen, otorgado a Joaquín Córdova Cannobbio, mejor alumno de la promoción 2022 de Ingeniería Civil de Minas de la Universidad de Chile.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

- Premio Ignacio Domeyko, otorgado a Luis Cordero Espinoza, mejor alumno promoción 2022 de la carrera de Ingeniería Civil en Minas de la Universidad de Santiago de Chile.
- Premio Horacio Aros Meneses, otorgado a Tamara Olmos Valle, mejor alumna promoción 2022 de la carrera de Ingeniería Civil en Minas de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).
- Premio Lucien Coudurier, otorgado a Javier Ortiz Flores, mejor alumno de la promoción 2022 de ingeniería Civil Metalúrgica de la Universidad de Concepción.
- Premio Federico Scotto, otorgado a Felipe Sepúlveda Sepúlveda, mejor alumno de la promoción 2022 de la carrera de Ingeniería Civil Industrial, con mención en Minería de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Durante el encuentro el presidente del Instituto de Ingenieros de Minas de Chile (IIMCh), Sergio Demetrio, llamó a los estudiantes galardonados a poner en valor a la minería y a honrar a esta actividad “que nos ayuda a todos, por lo tanto de ustedes depende que nuestro país sea mejor. Ustedes van a ser los líderes de la sociedad, tienen la intuición y los conocimientos”, comentó.

Cabe mencionar, que esta ceremonia forma parte además, de las actividades realizadas por el Instituto de Ingenieros de Minas de Chile, en el marco del mes de la minería que se celebra en agosto.

**Instituto de Ingenieros de Minas de Chile distingue a los mejores alumnos de carreras mineras del país promoción 2022**



y tú, ¿qué opinas?